

## **Reformbewegung „Wir sind Kirche“ protestiert vor Kölner Dom**

Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ protestiert gegen die Rückkehr des Kardinals Woelki. Foto: Thomas Banneyer/dpa

Protest mit Roten Karten: Vor dem Kölner Dom haben am Donnerstag einige Mitglieder der Reformbewegung „Wir sind Kirche“ gegen die Rückkehr des Kölner Kardinals Rainer Maria Woelki protestiert. Während die Glocken der Kathedrale läuteten, hielten sie vor dem Hauptportal rote Kartons hoch. Darauf stand „Rote Karte für Kardinal Woelki“ und „Zurücktreten jetzt - Subito - Sofort“. Der Kardinal regiere weiterhin absolutistisch und klerikal, kritisierten Mitglieder der Regionalgruppe der Reformbewegung im Erzbistum Köln.

...

<https://www.ksta.de/nrw/reformbewegung--wir-sind-kirche--protestiert-vor-koelner-dom-39634628?cb=1650450689937&>

Zuletzt geändert am 20.04.2022